

Natación

Apretada actividad del C. N. Olot Balcells bate su primer record de España

Ya estamos de lleno en plena actividad natatoria y sus comienzos no pueden ser más halagüeños, lo que demuestra una puesta a punto muy prometedora de otra temporada grande para los colores olotenses.

Por de pronto nuestro campeón Balcells, y en el transcurso del Torneo de las Seis Naciones para juveniles, celebrado en Bélgica el pasado fin de semana, en pugna con franceses, belgas, alemanes, suecos e italianos, no sólo consiguió un colosal segundo lugar en los 200 metros braza—sólo superado por el alemán Kursch—sino que «rompió» a la vez su primer record español, proeza ésta muy significativa si tenemos en cuenta que estamos en los inicios de temporada, por lo que es de esperar que nuestro nadador no va a quedarse aquí ni mucho menos. De momento hoy sale de nuevo para efectuar otra confrontación internacional nada menos que a Checoslovaquia. ¿Será en Praga, precisamente, donde nuestro recordman va a darle a la natación española una nueva satisfacción?

Ya que hemos estado hablando de encuentros internacionales, no podemos dejar de escribir de una confrontación que tuvo lugar el pasado sábado en las instalaciones olotenses entre un equipo holandés de menores y nuestros pequeños, con victoria apretadísima de nuestros nadadores.

En los campeonatos nacionales escolares que están finalizando en Madrid, por lo que respecta a natación, también han estado allí tres olotenses. Casas y Mota, formando parte del equipo provincial, mientras Vergés lo hacía con el de Barcelona, por haber quedado campeón de espalda de aquella capital, representando la Academia donde cursa sus estudios.

Nuestros menores iniciaron el domingo en Bañolas la fase provincial de los campeonatos de Cataluña, con el ya tradicional codo a codo en la clasificación entre olotenses y los del Lago. Después de esta confrontación, quince nadadores olotenses se han clasificado para la fase regional que tendrá por marco, mañana y el próximo domingo, la famosa piscina San Jorge, de Barcelona.

B. V.

Conferencia sobre Coleccionismo por Jorge Pujiula

La introducción corrió a cargo de D. Juan Grau, que esbozó el panorama actual de la S. F. y N. de Olot, así como la importancia que reviste para nuestra ciudad la organización de actos similares.

La charla propiamente dicha fue dividida en cuatro partes. En la primera se expusieron las interpretaciones que las distintas escuelas psicológicas habían dado al fenómeno del coleccionismo, comenzando por la psicoanalítica freudiana del conflicto en la fase sádico anal del desarrollo de la personalidad (teoría harto complicada que

trató de exponer lo más breve y claramente posible), y la interpretación más moderna que considera al coleccionismo como fuente de seguridad y prestigio en nuestra actual sociedad.

La segunda parte trató sobre las diversas motivaciones que pueden impulsar al coleccionismo. Económica, cultural, diversión (especialmente esta última constituyó la piedra de toque de la charla al considerar al coleccionismo como un mecanismo de liberación de la tensión creada por la vida cotidiana en el hombre de nuestros días), y algunas motivaciones patológicas (neurosis y fetichismo).

En la tercera se intentó establecer el carácter del individuo coleccionista en general, señalando algunos rasgos que pueden establecerse como más comunes.

Finalmente se hizo un balance psicológico del coleccionismo, que naturalmente fue positivo, señalando las diversas ventajas que puede reportar al individuo y a la sociedad en general.

Agrupación Sindical de Veteranos y Accidentados del Trabajo de Olot

La Comisión Gestora de la Agrupación Sindical de Veteranos y Accidentados del Trabajo de Olot, sigue con sus gestiones para la creación en Olot de esta Agrupación.

El número de jubilados, pensionistas de invalidez, accidentados de trabajo, huérfanos, viudedades, ascienden en Olot cerca los dos millares o quizás más, en números aproximados, según los resultados de las averiguaciones que han podido llevarse a cabo hasta la fecha.

Desde estas líneas, la Comisión Gestora desea hacer llegar a las Cajas de Ahorro de esta ciudad, su más expresiva gratitud por la colaboración que han prestado hasta el presente y que prestarán en adelante.

Es de importancia para la Agrupación la Orden del Ministerio de Trabajo de 19 de marzo del presente año, por la que se establece el Servicio Social de la Seguridad Social de asistencia a los ancianos, esperando la diligencia de la Dirección General de la Seguridad Social para resolver las cuestiones que plantea la aplicación de la Orden, así como las medidas que se adopten para su desarrollo.

Por otra parte, están ya ultimados los trabajos de redacción de los estatutos de la Agrupación, lo que quiere decir que en breve se podrá celebrar la asamblea de los posibles afiliados para su legal constitución.

Se seguirá informando de las gestiones que la Comisión lleve a cabo en tan importante Agrupación, que tantos beneficios puede llevar a los afectados.

Billar

Terminó la competición Copa, quedando finalistas los jugadores Prat y Corcoy. Esta semana ha empezado la competición Recopa, entre los 22 jugadores eliminados en la Copa. El próximo día 19, domingo, tendrán lugar las finales entre Corcoy y Prat finalistas de Copa y los finalistas de la Recopa.

Lleva del 1927

Nota.— Degut a un lapsus al transcriure el text original en el passat número d'aquest setmanari, va constar com si la festa de germanor de la lleva es celebrés el 27 d'aquest mes quan en realitat tindrà lloc el proper dia 19, amb una Missa al Turó i dinar de germanor a «Can Vergés» de Batet. Sortida des de la Plaça Mercat a tres quarts de dues.